
Протокол № 2 от 26 ноября  2021г. 

Управляющего совета МОБУ «Шопшинская СШ» 

 

Присутствовало 9 человек (обязательное наличие масок в связи с 

эпидемиологической обстановкой) 

Работники школы: Абрамова Майя Александровна – директор;  

                                 Сальникова Светлана Васильевна – зам.директора 

                                 Аникина Елена Леонидовна – зам.директора 

                                 Монина Елена Андреевна-завхоз, секретарь УС 

Родители:  Смирнова Ольга Евгеньевна (председатель УС); 

                   Сахарова Екатерина Александровна 

                   Шуляк Алексей Анатольевич  

Обучающиеся: Зезина Ирина – 11 класс; 

                     Антонова Карина – 10 класс; 

Повестка заседания Управляющего Совета: 

1. Утверждение публичного доклада  

2. Отчёт завхоза об устранении нарушений в Паспорте безопасности 

3. Согласование расходования оставшихся районных бюджетных средств 

 

Слушали: 

1. По первому вопросу члены заслушали директора ОУ.  Она спросила 

присутствующих, все ли ознакомились с Публичным докладом который был 

представлен заранее. Есть ли какие-либо вопросы, замечания и предложения. 

Вопросов, замечаний и предложений не последовало. Директор рассказала об 

основных направлениях учебной работы, проведённых в прошлом, 2020-2021, 

учебном году. Основная часть педагогического состава – учителя высшей и первой 

квалификационной категории. Учителя постоянно проходят курсовую подготовку, 

повышая свой профессиональный уровень  , участвуют в профессиональных 

конкурсах педагогического мастерства. Также ознакомила присутствующих с 

результатами  ЕГЭ и ОГЭ  и  представила перспективы школы в 2021-2022 

учебном году.  

2. По второму вопросу завхоз школы ознакомила, что в Паспорте безопасности ОУ 

были два замечания: дооборудовать камерами нижний коридор школы и проход к 

спорт. залу, а также установить стационарную тревожную кнопку. В рамках 

региональной антитеррористической программы школе для этих целей были 

выделены 70 тыс. рублей. На 19460-установлен тревожная кнопка, на 50 тыс –

камеры видеонаблюдения. Все замечания устранены. 

3. По третьему вопросу слушали директора. Она рассказала, что на 1 декабря 2021 

года в школе из средств районного бюджета остается сумма около 300 тысяч 

рублей. Предложила на эти деньги купить: 

-две ростовые куклы для праздников 

-жалюзи в коридор второго этажа 

-установить кабинки в туалеты начальной школы 

-заменить дверь (запасной выход) на первом этаже 

-закупить моющих средств и канцелярии на первое полугодие 2022 года 

Решили: 

1. Принять публичный доклад. 

2. Работу по устранению замечаний считать удовлетворительной. 

3. Согласовать расходование бюджетных средств 

Секретарь УС                                                                   Монина Е.А. 

 

Председатель УС                                                             Смирнова О.Е. 



 


